

# La Excursión de Pascua

Cuando aún parece flotar en el ambiente el torbellino de vistosidad y colorido del "carnaval" gaditano de la bonita ciudad andaluza que coincidió con nuestra pasada excursión, cuando todavía nos sentimos emocionados del maravilloso espectáculo que los legionarios nos brindaron en las tranquilas montañas ceutíes, mezclando sus voces sinceras y leales entre recuerdos y añoranzas al compás de nuestra sardana, cuando todavía con acento tímido y lejano parecemos contemplar las escenas de rigor de un final feliz. A reveure! "Adéu-siau" "Fins l'any que ve", casi sin darnos cuenta se nos presenta impetuosa y señorial la Excursión del año 1974.

Quizá nunca mejor empleada la estrofa de una popular melodía que dice: ¡A Mallorca voy con mi canción!

Sí. A cantar a Mallorca y contemplar en Mallorca sus grandezas y maravillas.

Sí. La excursión de Mallorca fue elegida por mayoría aplastante en la última asamblea celebrada el pasado mes de Enero.

Era una excursión deseada, pedida y anhelada. En ella se ha trabajado incansablemente para poder ofrecer a nuestros asociados una oportunidad maravillosa de saborear unos días inolvidables al amparo de un marco incomparable: ¡Palma de Mallorca!

Un conjunto de matices pintorescos. Visi-

tas sensacionales. Bellezas naturales. Cena de "hermandad" entre un ambiente sin precedentes, donde por una gracia especial, todo se convierte en un espectáculo multicolor de música, ritmo y alegría.

Un viaje de placer a bordo del "Canguro" contemplando desde su cubierta la puesta de sol de una tarde primaveral, y la sensación fantástica de sobrevolar en pocos minutos a través de los modernos aparatos de Iberia la distancia que nos separa de la fastuosa isla del Mediterráneo.

Esto es a grandes rasgos el compendio de la excursión del presente año, el cual no podemos ampliar más por carecer de espacio para ello.

En el próximo Boletín, daremos extensa y detallada información sobre la Excursión de Pascua, recordándoles que en nuestro local social podremos facilitarles toda la información que deseen.

Por ser las plazas muy limitadas nos es grato aconsejarles que no demoren su inscripción la cual quedará abierta el próximo día 24 del presente mes de marzo siendo sus horas hábiles, sábados de 6 a 8 y domingos de 12 a 14.

¡Les esperamos!

¡Hasta siempre!

*Un saludo.*

---

# SORIGUÉ

Traslado provisional por obras a la calle A Clavé, 23 (antigua librería Garrell) Tel. 870 00 07